

résidences immobilier

Située dans le quartier de la Réserve, au sein d'une résidence prestigieuse en front de mer, magnifique appartement 3 pièces avec terrasse spacieuse bénéficiant d'une vue mer panoramique. L'appartement se compose d'une cuisine/ salle à manger avec accès à la terrasse, un séjour avec balcon, deux chambres bénéficiant chacune d'un balcon et d'une salle d'eau/wc en suite. L'appartement dispose d'une spacieuse terrasse bénéficiant d'une vue mer panoramique avec vue sur le Port de Nice jusqu'au Cap d'Antibes. Les copropriétaires de la résidence bénéficient d'un accès direct à la mer avec Solarium. Un ...

Located in the Réserve district, in a prestigious front line residence, a magnificent 2-bedroom apartment with spacious terrace enjoying a panoramic sea view. The apartment consists of a kitchen/dining room with access to the terrace, a living room with balcony, two bedrooms each with a balcony and an en-suite shower room/WC. The apartment has a spacious terrace with a panoramic sea view overlooking the Port of Nice and Cap d'Antibes. The co-owners of the residence benefit from a direct access to the sea with Solarium. A garage (in another residence) completes this property. Energy rating: 146 (C ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence





